



Bajo la dirección de Emilio Lamo de Espinosa y la secretaría de Rafael Domínguez, director de COIBA, se celebra en la UIMP los días 12 al 15 de julio el Encuentro Iberoamérica: política, cultura y economía.

El objetivo del mismo es analizar cómo los cambios internos y en el posicionamiento internacional de América Latina pueden afectar a la relación de la región con España.

Para ello se ha seleccionado un panel de figuras políticas, financieras y académicas, entre las que destacan Julio María Sanguinetti (Ex-Presidente de Uruguay), Enrique Iglesias (Secretario General Iberoamericano), Carlos Solchaga (Ex-Ministro de Economía y Hacienda), Rosa Conde (Directora de la Fundación Carolina), Guillermo de la Dehesa (Presidente del Center for Economic Policy Research), José Juan Ruiz (Director de Análisis y Estrategia para América Latina del Banco Santander) o Enrique Krauze (destacado ensayista mexicano). El Encuentro cuenta con el patrocinio de la Fundación Barcenillas y Caja Cantabria, y es una de las actividades internacionales para impulsar la candidatura de Santander a la capitalidad cultural europea en 2016.

Acceda a la información del encuentro, pinchando [aquí](#)